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          Объектом исследования является контрабанда наркотических средств и психотропных веществ.
Основной целью работы является выявление наиболее эффективных способов противодействия незаконному обороту наркотиков.
В данной работе автором был проведен анализ деятельности таможенных органов Российской Федерации, а также рассмотрены основные положения противодействия контрабанде наркотических средств и психотропных веществ нескольких зарубежных стран.
На основе проведенного анализа были выявлены наиболее эффективные способы таможенного контроля, выявляющие контрабанду наркотиков, а также обнаружены основные проблемы таможенных органов в борьбе с наркотиками и их причины.
Автором работы были разработаны рекомендации по совершенствованию противодействия контрабанде наркотических средств и психотропных веществ в рамках осуществления таможенного контроля.
        

        
          The object of the study is smuggling of narcotic drugs and psychotropic substances.
The main purpose of the work is to identify the most effective ways to counter drug trafficking.
In this paper, the author analyzed the activities of the customs authorities of the Russian Federation, and also reviewed the main provisions of countering the smuggling of narcotic drugs and psychotropic substances of several foreign countries.
On the basis of the analysis performed, the most effective customs control methods that detect drug smuggling were identified, and the main problems of the customs authorities in the fight against drugs and their causes were discovered.
The author of the work has developed recommendations for improving countering the smuggling of narcotic drugs and psychotropic substances in the framework of customs control.
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